

Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Martínez

Boletín Informativo

En septiembre celebramos a la Virgen de Coromoto, patrona de Venezuela



"Es por María que nos vienen todos los Bienes"

Ideario Madre Carmen Rendiles, nro. 415

1903-1977

Contenido:

En septiembre celebra- mos a la Virgen de Coro- moto, patrona de Vene- zuela	1-2
El guerrero, el mensaje- ro y el sanador	4-5
Información General de la causa	6
Oración a Madre Car- men	6
Oración a la Virgen de Coromoto	6
Santoral: Santa Rosalía	6

Puntos de interés:

• Síguenos en las redes sociales.

Desde mediados del siglo XVII los religiosos capuchinos empezaron la evangelización de la comarca de Guanare. En una de las tribus indígenas evangelizadas se originó el culto a Nuestra Señora de Coromoto. Según cuenta la tradición, cuando se disponían los indios Cospes a ser bautizados, el cacique se negaba rotundamente a participar. En setiembre de 1651, el cacique se encontró con un vecino de la villa del Espíritu Santo, llamado Juan Sánchez y durante la conversación el indio le contó que una Señora muy hermosa se le había aparecido en una quebrada y le había dicho que recibiera el agua del Bautismo. Juan Sánchez le exhortó a seguir las indicaciones de la aparición y prosiguió su ruta.

Al mismo tiempo algunos niños, hijos de los conversos, confesaron que una Señora muy bella se les aparecía cuando iban a recoger agua. Esto hizo que los indios miraran con respeto aquel lugar y que utilizaran el agua que allí manaba para curar a sus enfermos. Sin embargo pasó un año y el cacique no daba muestras de querer convertirse a la fe cristiana. El 8 de setiembre de 1652, la Virgen se le apareció al Cacique, en la misma puerta de su choza y según se cuenta éste la amenazó con su arco pero la Virgen le cegó con sus resplandores y

En septiembre celebramos a la Virgen de Coromoto

desapareció, dejando en sus manos una pequeña imagen suya. Luego de esto el Cacique se convirtió y se bautizó. Juan Sánchez al tener noticia del suceso, mandó recoger la imagen y desde entonces se la comenzó a venerar bajo el título de Nuestra Señora de Coromoto. El 7 de octubre de 1944, el Papa Pío XII la declaró "Patrona de la República de Venezuela" y su coronación canónica se celebró tres siglos después de la aparición, en 1952.

El guerrero, el mensajero y el sanador y porque la iglesia celebra el 29 de septiembre su día



Cada 29 de septiembre, la Iglesia Católica celebra la festividad de los santos arcángeles Miguel, Gabriel y Rafael. Una fecha en la que el misterio se vuelve tangible y la jerarquía celestial toma cuerpo en tres figuras que cruzan fronteras de culto: ortodoxos, anglicanos y diversas iglesias de la Reforma encuentran en estos arcángeles la conexión espiritual con el poder divino, y todas las confesiones cristianas reconocen su presencia. En el trasfondo, resuena la antigua tradición judía que menciona siete arcángeles, tal como se recoge en el Libro de Enoc, aunque la cristiandad se aferra a estos tres, testigos y actores de la voluntad de Dios, figuras esenciales que atraviesan la línea de lo visible e invisible y que encarnan el mensaje divino en su estado más puro. La jerarquía celestial y la tradición cristiana convergen en ellos, situándolos en lo más alto del cielo y en lo más profundo de la experiencia espiritual del hombre.

Desde la antigüedad, se ha concebido a **las huestes angelicales** como una corte celestial, donde cada ángel posee un grado y una dignidad propios. Los ángeles, etéreos y perfectos, creados en el principio de los tiempos, no son solo los mensajeros divinos que comunican con el hombre: **son seres que habitan en la contemplación perpetua de la verdad divina**. Sin descanso, sin

Volumen 3 | Número 112 Página 3

El guerrero, el mensajero y el sanador (continuación)

distracción, mantienen su mirada fija en el rostro de Dios y, a su mandato, surcan los cielos y la tierra.

Los tres arcángeles ocupan los más altos rangos de esta jerarquía, compartiendo con los ángeles comunes ciertas tareas, pero con responsabilidades más elevadas y trascendentales. Así, los arcángeles **Miguel**, **Gabriel y Rafael** se elevan por encima del resto de huestes angélicas, participando de la gloria divina y desplegando funciones aún más elevadas que las de los ángeles ordinarios. **Su misión esencial es contemplar a Dios día y noche**, glorificarlo sin cesar y preservar el misterio divino. Sus nombres encierran su esencia y función: todos concluyen en "El", que significa **Dios**.

Miguel el guerrero de Dios

La Sagrada Escritura asigna a cada arcángel una misión específica: Miguel es el guerrero celestial que combate a Satanás y sus emisarios (Judas 9; Apocalipsis 12,7; cf. Zacarías 13,1-2), el defensor de quienes aman a Dios (Daniel 10,13.21) y protector del pueblo elegido (Daniel 12,1). Gabriel es uno de los espíritus más próximos al trono divino (Lucas 1,19). Fue quien reveló a Daniel los secretos del plan de Dios (Daniel 8,16; 9, 21-22), anunció a Zacarías el nacimiento de Juan Bautista (Lucas 1,11-20) y, sobre todo, llevó a María la noticia de la concepción milagrosa de Jesús (Lucas 1,26-38). Rafael, a su vez, se presenta ante el trono de Dios (Tobías 12,15; cf. Apocalipsis 8,2), acompaña y protege a Tobías en su peligroso viaje, cura la ceguera de su padre y libra a su futura esposa del influjo del mal. El 6 de junio de 1992, la Congregación para la Doctrina de la Fe de la Santa Sede emitió el decreto "Litteris Diei", estableciendo límites claros sobre la enseñanza y el uso de nociones referentes a los ángeles y arcángeles. "Es ilícito enseñar y utilizar nociones sobre ángeles y arcángeles, sus nombres personales y sus funciones particulares, fuera de lo que se refleja directamente en las Sagradas Escrituras...", se decretó, y de ese modo se marcó una línea que protege el misterio de estos seres y evita interpretaciones personales que puedan desvirtuar su esencia.

Así, la tarea de los tres arcángeles va más allá de la mera contemplación de Dios: son transmisores de su voluntad a la humanidad, fuente de inspiración divina y canales de la gracia para los hombres.

Miguel, cuyo nombre significa "¿Quién como Dios?", es el brazo fuerte que empuña la espada de la justicia. Surge en las Sagradas Escrituras como el defensor de los fieles, luchador incansable contra Satanás y protector del pueblo de Dios. Fue él quien dirigió los ejércitos celestia-

Página 4 Causa de la Beata

El guerrero, el mensajero y el sanador (continuación)

les en la guerra que condujo a la expulsión del Paraíso de los ángeles rebeldes que lideraba Lucifer, y desde entonces ha seguido siendo el defensor de Dios contra el Maligno y sus engaños. Se representa con armadura, espada en mano, atravesando al dragón que simboliza el Diablo. Esa es la imagen de la eterna batalla que ya no se libra en los cielos prohibidos a Satanás, sino en el alma humana, en la resistencia de cada uno de nosotros al mal. El Diablo intenta convencer a los hombres de que Dios es un tirano, que limita su libertad y su plena realización en la creación. El Arcángel Miguel es enviado del cielo para proteger y guiar a los hombres, para enseñarles a distinguir el bien del mal, la verdad de la mentira. Con el tiempo, se entrelazan historias y mitos que se asocian a su figura. Algunos estudiosos ven en él reminiscencias del dios babilónico Marduk, o lo relacionan con Hermes, mensajero y mediador entre cielo y tierra en la mitología griega. Incluso su festividad, el 29 de septiembre, podría ser el eco lejano de celebraciones en honor a Mitra, divinidad solar de los persas y luego los romanos. La devoción al arcángel Miguel nace en Oriente y se expande por Europa con rapidez, alcanzando su apogeo tras su aparición en Monte Gargano, en Italia, a San Lorenzo Maiorano en una cueva que se convirtió un lugar de peregrinación y espiritualidad que, durante siglos, **recibe a papas**, **reyes y santos**. Cerca de la cueva se levantaba entonces el santuario-basílica, que sigue siendo uno de los lugares de culto más importantes y magníficos entre los dedicados al Arcángel Miguel.

En 2013, **el papa Francisco dedicó el Estado de la Ciudad del Vaticano a San José y San Miguel Arcángel**, reconociendo una vez más su papel como defensores de la fe y de la Iglesia. El Arcángel Miguel, el "guerrero celestial", es el protector de los espadachines, maestros de las armas. Sus habilidades como juez de almas también lo convirtieron en el patrón de todas las profesiones que implican el uso de una balanza, como comerciantes, farmacéuticos, pasteleros. **Y también es el santo patrón de la policía.**

<u>Gabriel el mensajero poderoso</u>

El nombre Gabriel proviene del hebreo y significa "Poder de Dios" o "Dios es fuerte". En la Biblia también se lo presenta como un ángel de la muerte, mientras que para los musulmanes es uno de los principales mensajeros de Dios y el ángel que reveló el Corán al profeta Mahoma. En la tradición cristiana, es la voz que lleva la palabra divina al hombre. Es el revelador de secretos, que se aparece a Daniel, a Zacarías -a quien reveló el nacimiento de Volumen 3 | Número 112 Página 5

El guerrero, el mensajero y el sanador (ultima parte)

Juan el Bautista- a José para que renunciara a repudiar a María por su concepción milagrosa. Y, sobre todo, a María, anunciando que Dios la eligió para ser madre de su único Hijo y con él la llegada de la esperanza por la concepción de Jesús. **Es el arcángel que susurra la voluntad de Dios y ayuda a escucharla con el corazón abierto**. La iconografía cristiana lo representa como un joven alado, sosteniendo un lirio, símbolo de pureza y de la Anunciación a María, y es protector de todos aquellos que llevan mensajes: carteros, periodistas, comunicadores.

Rafael el sanador y protector

Su nombre proviene del hebreo y significa la "Medicina de Dios". Y así es **Rafael**. Es el arcángel que vela por la curación del cuerpo y del alma, protector de los viajeros, de los jóvenes y **del amor conyugal**. En la Biblia, se le encuentra junto a Tobías en su viaje para cobrar unas deudas dejadas por su padre. Durante el viaje, Rafael, en forma humana, encontró una novia adecuada para Tobías e hizo que el padre del niño recuperara la vista. Al devolverle la vista, Rafael le abre los ojos a la verdad del Todopoderoso, además de cazar a los demonios que persiguen a la hija que le ha prometido, **hace posible su matrimonio y su amor.** El poder del Arcángel Rafael cura la ceguera, así como la fe y el amor que los sacerdotes nos muestran y comunican cada día. Asimismo, la intervención divina, a través de su emisario, disipa las nubes entre el hombre y la mujer, **volviéndolos puros y adecuados para unirse**, en nombre del amor bendito de Dios y de la Iglesia.

A menudo se le representa con un pote de medicinas y un pez, símbolos de su poder sanador y su papel de intermediario que cierra las heridas entre el cielo y la tierra. Aunque no se menciona en el Corán, **para los musulmanes es el ángel encargado de tocar la trompeta** el que señalará el inicio del Día del Juicio (según otras tradiciones, Gabriel es el responsable de esta tarea).

La misión de estos tres arcángeles se enraíza en la misma fuente: contemplar a Dios y ser reflejo de su voluntad en el mundo, comunicar a los hombres su gracia y su protección. **Miguel**, el guerrero; **Gabriel**, el mensajero; y **Rafael**, el sanador. Tres caminos para una misma verdad.

Autor: Gerardo Di Fazio, Infobae

Boletín Informativo Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Congregación Siervas de



Santoral: Santa Rosalía Patrona de Palermo 4 de septiembre

La patrona de Palermo (Italia), que goza de una gran devoción en Sicilia lo mismo que las mártires Agueda de Catama y Lucía de Siracusa, no tiene una historia igualmente rica de testimonios y tradiciones. Un estudio dice que murió en 1620. Octavio Gaietani, lamentaba no haber encontrado huellas dejadas por los antepasados sobre esta santa, a pesar de haberlas buscado en todas partes con mucho cuidado. Parece que la santa, a los tres años de su muerte, pensó en colmar esta laguna apareciéndose en octubre de 1623 a una mujer enferma, y ordenándole que fuera en peregrinación a la iglecita sobre el monte Pellegrino, un áspero promontorio que cierra el golfo de Palermo. La mujer esperó el mes de mayo siguiente para satisfacer el deseo de Santa Rosalia, que se le volvió a aparecer y le dijo el lugar en donde se encontraban sus restos.

iEstamos en la web! https://madrecarmendevenezuela.com/

Síguenos en las redes sociales







COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web https:// madrecarmendevenezuela.com/

CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 862 10 71/417 9252 / Fax: (58 212) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 285 98 40 / Fax: (58 212) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

Oración a Nuestra Señora de Coromoto

Bella Señora María, Virgen Madre del Redentor, contigo alabamos y glorificamos al Padre, en el Espíritu Santo por Jesucristo.

Te suplicamos que, así como en Coromoto guiaste los pasos de los indios hacia la gracia bautismal, cautives ahora el corazón de los venezolanos y los conduzcas a la renovación de la fe.

Virgen de Coromoto, patrona de Venezuela, bendice la acción evangelizadora de la Iglesia en nuestra patria para que sea fortaleza y defensa de la fe de tus hijos y comienzo de una renovación de las costumbres cristianas. Amen

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús